

留学 in 中国-哈爾濱-(ハルビン)

留学期間:2009年8月26~9月28日



夏季休暇を利用した1ヶ月間の中国(哈爾濱)留学を報告します。初の海外旅行のため、パスポートも今回初めて取得しました。大学の第二外国語で中国語を選択したのですが、留学前の4か月程度だったので、自信がありませんでした。留学をしようと思ったきっかけは、大学生でなければこのような機会は得られないだろうと思ったからです。私は情報工学を学び、この分野で海外で仕事をしてみたいと考えていました。中国ではこの分野が発展途上ではないかと考え、中国に留学することに決めました。

留学の半ばに他国の留学生達とも仲良くなり、ホームパーティーに誘われたりもしました。タイ語、中国語、韓国語、英語、日本語等、多くの言語での会話が飛び交い、留学ならではの体験ができました。又、各国による文化の違いを知ることができました。留学の後半になると、簡単な会話ができるようになり、店での買い物や場所を尋ねたりできるようになりました。

海外の留学は、言語だけでなく違ったたくさんの経験を得られます。このように時間を有意義に使えるのは大学生のうちだけなので、海外留学をしてみてください。とても素晴らしい経験となると思います。

情報工学科 1年 尾久 陽平